

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 21 de junio de 1961 por la que se asciende a Comisarios de segunda clase del Cuerpo General de Policía a los funcionarios del expresado Cuerpo que se citan:

Excmo. Sr.: Existiendo en el Cuerpo General de Policía veintitrés vacantes de Comisario de segunda clase.

Este Ministerio, en virtud de la Ley de 23 de diciembre de 1959 y presupuestos vigentes, ha tenido a bien nombrar para las referidas plazas, en ascenso de escala, con el sueldo anual de 32.880 pesetas, a los Inspectores-jefes del mismo Cuerpo que a continuación se indican:

Don Ignacio de Paco Torralba, con antigüedad de 26 de enero último, en Barcelona.

Don Juan Carrascal Guarnido, con antigüedad de 31 de enero último, en Barcelona.

Don Juan Orihuela Extrems, con antigüedad de 1 de febrero último, en La Línea de la Concepción.

Don Pablo López Marin, con antigüedad de 3 de febrero último, en Madrid.

Don Carlos Martín Amrein, con antigüedad de 12 de febrero último, en Madrid.

Don José Parra Parra, con antigüedad de 14 de febrero último, en Madrid.

Don Victoriano Navarro Gallego, con antigüedad de 24 de febrero último, en Madrid.

Don Manuel León Viñuela, con antigüedad de 1 de marzo último, en Barcelona.

Don Andrés Morell López, con antigüedad de 4 de marzo último, en Granada.

Don Antonio Triviño Utesa, con antigüedad de 14 de marzo último, en Madrid.

Don Urbano de Ocaña Ortiz, con antigüedad de 23 de marzo último, en Madrid.

Don Ricardo Casanueva Ingelmo, con antigüedad de 30 de marzo último, en Madrid.

Don José Cahamares Pascual, con antigüedad de 31 de marzo último, en Madrid.

Don Felipe Cuadra Roitegui, con antigüedad de 2 de abril último, en Bilbao.

Don Mariano Oialla Calleja, con antigüedad de 3 de abril último, en Madrid.

Don Antonio López-Alberca Moreno, con antigüedad de 6 de abril último, en Madrid.

Don Antonio González Gutiérrez, con antigüedad de 12 de abril último, en Barcelona.

Don Diego Alvarez Torres, con antigüedad de 14 de abril último, en Bilbao.

Don Antonio López Pardo, con antigüedad de 14 de abril último, en Madrid.

Don Pedro Pardo Arman, con antigüedad de 5 de mayo último, en Barcelona.

Don Antonio Rodríguez Monge, con antigüedad de 8 de mayo último, en Barcelona.

Don Rafael Montero Gavilán-Carrasco, con antigüedad de 12 de mayo último, en Sevilla.

Don Benjamín Sancha Díaz, con antigüedad de 15 de mayo último, en Barcelona.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 21 de junio de 1961.

ALONSO VEGA

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

ORDEN de 27 de junio de 1961 por la que se nombran Instructoras de Sanidad, Enfermeras puericultoras auxiliares de los Servicios de Higiene Infantil y Enfermeras del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax a las señoritas que se citan.

Exmo. Sr.: Visto el expediente instruido para resolver el curso de especialización a seguir en la Escuela Nacional de Instructoras Sanitarias, convocado por Orden de 1 de diciembre de 1959;

Resultando que a la terminación del citado curso el profesorado de la referida Escuela, constituido en Tribunal, procedió a la realización de la prueba final prevenida en la Orden de convocatoria y, en su consecuencia, eleva propuesta para los nombramientos definitivos de Instructoras de Sanidad, Enfermeras puericultoras auxiliares de los Servicios de Higiene Infantil y Enfermeras del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax;

Renunciando que el Consejo Nacional de Sanidad, en sesión celebrada en 1 de junio actual, acordó informar favorablemente la propuesta de referencia;

Vistos la Orden de convocatoria, la propuesta elevada por la Dirección de la Escuela Nacional de Instructoras Sanitarias, la Ley de 12 de mayo de 1950 y el informe favorable al efecto emitido por el Consejo Nacional de Sanidad;

Considerando que, por haberse cumplido todos los requisitos legales previstos al efecto, procede aceptar la propuesta formulada por la Dirección de la repetida Escuela,

Este Ministerio, de conformidad con lo informado por el Consejo Nacional de Sanidad y lo propuesto por esa Dirección General, ha tenido a bien aprobar el presente expediente y, en su consecuencia, disponer:

1º Que se nombrén Instructoras de Sanidad, y por el orden de prelación que se cita, a doña Enriqueta Querol Berestain, doña María Ángeles Quesada Valverde y doña Encarnación Marquez Rincón, quienes pasarán a figurar, por el mismo orden, en el Escalafón del Cuerpo de Instructoras de Sanidad; ambas con el sueldo anual de 9.600 pesetas más dos mensualidades extraordinarias, acumulables al sueldo, en julio y diciembre, que percibirán del capítulo 100, artículo 110 servicio 306, numeración 112.306/5 de la Sección 16 del presupuesto vigente y pasando a prestar interinamente sus servicios, hasta que por concurso se les confiera destino en propiedad, en las respectivas Jefaturas Provinciales de Sanidad de su procedencia.

2º Que se nombrén Enfermeras puericultoras auxiliares de los Servicios de Higiene Infantil, y por el orden de prelación que se cita, a doña María Teresa García Carril, doña María Dolores Folch Tena, doña María Paz Gómez-Ullate Vergara y doña María Dolores Engracia Polo Díez, quienes pasarán a figurar, por el mismo orden, en el Escalafón del Cuerpo de Enfermeras Puericultoras Auxiliares de los Servicios de Higiene Infantil; todas ellas con el sueldo anual de 9.600 pesetas más dos mensualidades extraordinarias, acumulables al sueldo, en julio y diciembre, que percibirán del capítulo 100, artículo 110, servicio 306 numeración 112.306/4 de la Sección 16 del presupuesto vigente, y pasando a prestar interinamente sus servicios, hasta que por concurso se les confiera destino en propiedad, en las respectivas Jefaturas Provinciales de Sanidad de su procedencia;

3º Nombrar Enfermeras del Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax, y por el orden de prelación que se cita, a doña Arcelia del Campo López de Sosa, doña Ernestina Ferrero Velado, doña Francisca Javier Bolafos Carrasco, doña Aurora Cuñáres Blas, doña Alicia Fernández Vázquez, doña María Luisa Tudela Gotz, doña María Sagrario Zamora Noda, doña Josefina Fabiola Salazueva García, doña María Carlos Escolar Frutos, doña Pilar Taberner Serra, doña María Concepción Loyola Palomares, doña Beatriz Negueruela Escrivano, doña Dalia Luisa Blirán, doña Isabel Turrión García, doña Cristina Vayas Sierra, doña Martina Campo González, doña Juana María Rodríguez Beizunegui, doña Obdulia Heredia Herrera, doña Matilde Artigas Tapia, doña Sagrario Lugo Caño, doña Angeles del Val Neigosa, doña María Ruiz Cintora, doña Esther Blázquez Gil y doña Valentina Ruano Yubero, todas ellas en las condiciones fijadas al efecto por el Patronato Nacional Antituberculoso y de las Enfermedades del Tórax.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de junio de 1961.—P. D. Luis Rodríguez Miguel

Exmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 5 de julio de 1961 por la que se nombra Jefe de Negociado de tercera clase del Cuerpo General Técnico de Telecomunicación a don Joaquín de Pablo Blanco Fragero.

Exmo. Sr.: Visto el expediente a que ha dado lugar el desarrollo de la convocatoria anunciada por Orden de este Departamento;